

Antigua-et-Barbuda souligne la valeur de la coopération cubaine dans le secteur de la santé

Image not found or type unknown

La Havane, 11 mars (RHC) Gaston Browne, premier ministre d'Antigua et Barbuda, a souligné l'importance de la coopération cubaine dans le système de santé de son pays et de toute la Caraïbe.

Selon Prensa Latina (PL), le premier ministre a souligné que les médecins et les infirmières cubains représentent le cœur du système de santé de la région.

Il a également nié que ce programme d'assistance dans la plus grande des Antilles constitue un trafic d'êtres humains, et a qualifié d'extraterritoriales les récentes dispositions américaines liées à ce programme.

Le 25 février, le secrétaire d'État américain Marco Rubio a annoncé des restrictions en matière de visas pour les fonctionnaires du gouvernement cubain et toute autre personne dans le monde qui est « complice » des programmes d'assistance médicale à l'étranger de l'île.

La déclaration du département d'État précise que la sanction s'étend aux fonctionnaires actuels et anciens ainsi qu'à la famille immédiate de ces personnes.

M. Browne a déclaré que cette action de la part des États-Unis était inappropriée et que sa mise en œuvre démantelait littéralement le système de soins de santé et mettait la population en danger.

Le premier ministre a révélé que des représentants de la région pourraient bientôt rencontrer Rubio pour discuter de cette question, selon PL.

Il a également défendu la souveraineté des nations caribéennes, raison pour laquelle, a-t-il dit, un dialogue respectueux devrait prévaloir. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/378515-antigua-et-barbuda-souligne-la-valeur-de-la-cooperation-cubaine-dans-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba